

# *Exitosa presentación de los Van Van en carnaval de isla mexicana de Cozumel*

---



México, 28 feb (RHC) Una de las leyendas de la música cubana, la Orquesta Juan Formell y Los Van Van, se llevó la noche de este lunes del carnaval en Cozumel, gracias a su songo y salsa, que hicieron bailar a los cientos de asistentes reunidos en el Centro de Espectáculos Moby Dick.

La orquesta, fundada por Formell (fallecido en 2014), se entregó por completo al público en lo que fue su primer concierto en la isla mexicana, por lo que no dudaron en armar toda una fiesta para celebrar el acontecimiento.

El grupo comenzó su "show" con "Permiso que llegó Van Van" y abrió de esta forma la pista de baile, en la cual las parejas comenzaron a mostrar sus mejores pasos, dejándose llevar por los ritmos cubanos.

Y aunque fueron los protagonistas de la noche, no titubearon en invitar al público a subirse con ellos al entarimado para bailar y así, mujeres y hombres se acercaron gustosos a celebrar con el grupo lo que sería una velada llena de sabor cubano.

El show continuó con un popurrí en el que se repasó parte de la historia de esta orquesta, con más de 48 años de trayectoria; después de este número musical, el grupo dio paso a presentar a Vanessa Formell como una de las artistas invitadas.

"Este tema lo compuso mi papá a mi mamá en un tiempo de despecho así que esto va para ustedes", refirió Formell para interpretar "Después de todo", tema en el cual el público apoyó haciendo los coros.

El ánimo del público jamás decayó durante el concierto, pues la banda no permitió que dejara la pista de baile, al interpretar "Aquí el que baila gana" y "Me mantengo".

La salsa del grupo cubano parecía hipnotizar en todo momento a los presentes, quienes también aprovecharon la ocasión para grabar con sus celulares parte del espectáculo sin que esto impidiera que dejaran de bailar.

"Qué sorpresa", "Por encima del nivel" y "Esto te pone la cabeza mala" también formaron parte de este concierto que se prolongó por más de una hora.

La Orquesta Juan Formell y Los Van Van de Cuba, una de las instituciones musicales de la isla y que goza de reconocimiento internacional, se encuentra en la promoción del álbum "La fantasía", en el cual Samuel Formell, actual director de la orquesta, rinde un homenaje a su padre.

Previo a la presentación de la orquesta, se llevó a cabo el tradicional concurso Torito Wacax-che, en el que participaron tres grupos y cuyo ganador será el encargado de desfilarse en el último día de carnaval, mismo que tendrá lugar este 28 de febrero en el Parque Quintana Roo.

Para el cierre de esta edición, que tiene como lema "Rumba, son y diversión: ¡Toda una tradición!", se realizará un baile masivo en el mismo foro a cargo del grupo Cañaverale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/122865-exitosa-presentacion-de-los-van-van-en-carnaval-de-isla-mexicana-de-cozumel>



**Radio Habana Cuba**